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「一般質問」
次は

コラム

日々、市内を動き回っている議員のカバンには、

いったい何が入っているのでしょうか。

議員活動に欠かせないアイテムはあるのか？

今回は、某○○議員の

カバンの中身を、

　タブレット端末（重さは1,048グラム）
市議会では議員1人に1台タブレット端末が貸

与されています。議案や資料はペーパーレス化

され、すべてタブレット端末で確認。

ほかにも、議員共通のカレンダーで予定を確認

したり、議員間や議会事務局等との連絡に使う

チャットツールなど、便利な機能が搭載されて

いる「必須アイテム」なんです！

ちょっと
拝見！

「鋭意更新中♪」ぜひ ご覧ください 
つばめ市議会の
  「現場」からお伝えします！

いかがでしたか？　次号は、また別の議員のカバ

ンの中身を拝見！（するかも）

少しでも親しみを感じていただけるよう、これか

らも取り組んでいきます。

総重量は約４㎏。
議案資料を紙で持ち
歩いていたときは、
さらに重かったそうです…

ミニコラム
vol.5

議員の
　「カバンの中身」

＼ 議員ならではのアイテムをピックアップ／

一般
質問
12月議会は16名の議員が質問に立ち
ました。次のページからご覧ください。

（ＱＲコードから録画映像が見られます）
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